285. Жидких, Вячеслав. Готовясь к знаменательному юбилею / В. Жидких. – Текст : непосредственный // Курск. – 2015. – 22 апр. (№ 15–16). – С. 27 : ил. – (Молодая гвардия).

О приведении в порядок памятников Великой Отечественной войны в Тимском р-не; об участвовавших в обороне Тима в 1941 г. медиках Ирине Бевзюк и Марии Боровиченко.

286. Жидких, Вячеслав. Это Родины нашей сыны! / В. Жидких. – Текст : непосредственный // Курск . – 2015. – 13 мая (№ 19). – С. 26 : ил.

См. также : Слово хлебороба. – 2015. – 22 мая. – С. 3 : фот.

О празднование Дня Победы в Курске и открытии Аллеи Славы в п. Тим.

- 287. Жидких, Вячеслав. «Помнить павших наш нравственный ориентир!» / В. Жидких. Текст : непосредственный // Слава Севастополя. 2015. 19 мая (№ 85). С. 2 : фот. (Общество).
- 288. Жидких, Вячеслав. 22 июня ровно в четыре часа... / В. Жидких. Текст : непосредственный // Слава Севастополя. 2016. 29 мая (№ 112). С. 3 : фот. (Калейдоскоп).

О прошедших в п. Тим Курской обл. мероприятиях, посвященных Дню Памяти и скорби.

- 289. Жидких, Вячеслав. Десант патриотов / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курск. 2016. 22 июня. С. 19 : ил. (Молодая гвардия).
- О военно-патриотическом воспитании подрастающего поколения в Тимском р-не Курской обл.
- 290. Жидких, Вячеслав. Когда из рощи виден Тим / В. Жидких. Текст : непосредственный // Курская правда. 2016. 23 июня. С. 20–21 : ил.

О книге А. Крупенникова «Из рощи виден Тим» и о событиях, происходивших в Тимском р-не в период немецко-фашистской оккупации.